

Medienmitteilung vom 17. August 2017

Weltneuheit bei autohauser – selbstheilende Lackschutzfolie

Das Carrosserie- und Werbetechnikunternehmen autohauser führt neu eine Folie mit ganz speziellen und einzigartigen Eigenschaften im Sortiment. Es ist eine transparente Lackschutzfolie, die vollflächig – oder auch nur partiell – auf Fahrzeuge verklebt wird, und die dank ihrer Polyurethan-Oberfläche selbstheilende Eigenschaften aufweist.

Der grosse Vorteil gegenüber anderen auf dem Markt erhältlichen transparenten Folien ist der, dass die Polyurethan-Oberfläche der Folie potenzielle Verursacher von Steinschlagschäden wie Rollsplit und kleine Kiesel abfedert. So ist die Folie ein wirksamer Schutz der Lackierung vor Lack-Abplatzern oder im Extremfall sogar vor Dellen im Blech, etwa bei Hagelereignissen mit feinem Hagel. Die Folie schützt natürlich auch vor Kratzern im Lack, die beispielsweise Sträucher bei zu naher Vorbeifahrt verursachen können.

Besonders genial: Weist die Folie selber Kratzer auf, lassen sich diese mit Wärme oder heissem Wasser wieder aus der Folie entfernen.

Dank ihrer extrem hohen Klarheit verändert unsere Polyurethan-Folie nach der Montage auch leuchtende Lackierungen in ihrer Farbe und Brillanz kaum. So ist es problemlos möglich, nur die Stellen an einem Auto zu beschichten, die für Steinschlagschäden besonders anfällig sind. Im Normalfall sind das die beiden vorderen Kotflügel, die Motorhaube und die vordere Stossstange.

Bislang waren Polyurethan-Folien aufgrund ihrer hohen Elastizität nicht dreidimensional auf Fahrzeuge verklebbar. Mit der neuen Hightech-Folie im autohauser-Sortiment ist das nun aber machbar. Allerdings ist die Basis eines wirkungsvollen Schutzes und der vollen Funktion der speziellen Eigenschaften der Folie eine korrekte Montage; und die verlangt einiges an Fachwissen. Deshalb erfolgen Folierungen mit diesem exklusiven Produkt ausschliesslich bei autohauser. Die Folie wird auch nicht als Meterware an Dritte verkauft.

Fotos zum Thema zum Download in hoher Auflösung finden Sie hier:

<https://www.flickr.com/photos/autohauserclassics/albums/72157685161031974>

Die Bilder 1-13 zeigen zwei Porsche GT3 RS bei denen folgende Partien mit der Lackschutzfolie von autohauser beklebt wurden: Stossstange vorne, Kotflügel vorne, Haube vorne, beide A-Säulen, Dachrand vorne, Aussenspiegelkappen.

Die Bilder 14-17 zeigen die autohauser-Folierer Nicole Amiet und Martin Walder bei der Arbeit.

Videos zum Thema finden Sie im autohauser-Youtube-Kanal:

<https://www.youtube.com/channel/UChDJtfLjX2gEEUmPgnsqSnw>

Eines der Videos zeigt den weissen Porsche in Arbeit.

Im anderen Video erklärt der Besitzer des weissen Porsches, warum er die Lackschutzfolie an seinem Fahrzeug hat anbringen lassen.